
Последующая работа над сайтом

Продолжила работать над сайтом. Мне очень понравились варианты шаблонов для
сайтостроения на этой платформе, но остаются некоторые неясности. Например, я
создала в меню раздел "Работы моих учащихся", где я планировала размещать их
презентации, так как в основном этими работами и были презентации учеников, но у
меня не получилось этого сделать, не подошел формат файла. Далее в своих
разработках я пыталась выложить контрольную работу в rar архиве. Снова неудача! Не
загружается! А у меня там вложен аудио файл, необходимый для проведения этой
контрольной работы. Видео файлы тоже не смогла загрузить. Буду пытаться дальше,
так как я не уверена, что все дело в сайте. Возможно, мне еще надо многому научиться.
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